

Rechazan expulsión de haitianas embarazadas de República Dominicana



Mujeres haitianas embarazadas fueron detenidas en hospitales dominicanos y deportadas.

Santo Domingo, 15 nov (RHC) Organizaciones de derechos humanos, relatores de Naciones Unidas y Gobierno de Haití repudiaron la expulsión de mujeres haitianas embarazadas de República Dominicana y el trato vejatorio al que han sido sometidas más de 25 madres.

Al respecto, el ministro de Interior y Policía, Jesús -Chu- Vásquez Martínez, reiteró este domingo que el país no está en capacidad de dar asistencia a la gran cantidad de parturientas haitianas que llegan al país en labor de parto.

“El Estado dominicano no está en capacidad de resolver los problemas de las dominicanas, de los dominicanos y de los haitianos juntos, nosotros tenemos que entender que solo los casos de emergencia se atiende en República Dominicana, los demás casos es Haití que debe de cargar con ese tema” , dijo.

Vásquez Martínez insistió en que la comunidad internacional debe intervenir en la crisis económica, política y social que enfrenta el vecino país.

Por su parte, el Gobierno haitiano condenó la repatriación de connacionales embarazadas desde República Dominicana, medida anunciada por el Ejecutivo vecino en medio de las tensiones entre los países.

El Ministerio de la Condición Femenina y Derechos de la Mujer expresó su consternación luego que se hicieran públicas las imágenes de agentes migratorios conduciendo a gestantes hacia autobuses, y las denuncias de que incluso aquellos ingresaron a los centros de salud.

Según la nota de la cartera, las condiciones de las deportaciones son inhumanas, e invitó a su Gobierno a hacer lo necesario para defender los derechos de las haitianas en el país vecino.

República Dominicana deportó a Haití a "cientos" de mujeres embarazadas en los últimos días, reconoció este viernes el titular de la Dirección General de Migración (DGM), Enrique García.

Las deportaciones de mujeres embarazadas comenzaron el pasado martes y "van cientos de deportadas", dijo el director de Migración en declaraciones a periodistas en Dajabón, el principal paso fronterizo con Haití.

Por otra parte, el embajador, Daniel Supplice, enviado especial a la República Dominicana del primer ministro haitiano, Ariel Henry, agotó una agenda de seis días con reuniones que incluyeron al presidente dominicano Luis Abinader.

El diplomático estuvo acompañado por la señora Stamié Joseph, alta funcionaria de la oficina del primer ministro haitiano.

La embajada haitiana en el país informó que Supplice también se reunió con el canciller dominicano y que en todos sus encuentros abogó “por una mayor armonía y una verdadera agenda de cooperación en las relaciones dominico-haitianas”

El enviado especial llegó a República Dominicana el lunes 8 de noviembre y partió el domingo 14, satisfecho, dijo, “con su misión en la República Dominicana”. (Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/277205-rechazan-expulsion-de-haitianas-embarazadas-de-republica-dominicana>



Radio Habana Cuba